

CIBEINS ACTUS

A S'EST PASSÉ À CIBEINS

LE PRINTEMPS DE CIBEINS A RASSEMBLÉ TOUTE LA COMMUNAUTÉ CIBEINSOISE

Comme chaque année, une action de nettoyage du site a été orchestrée par le personnel de l'atelier, la veille de la journée portes ouvertes. Organisé par classe, chaque groupe s'est muni d'un sac, de gants et d'un plan de la zone à nettoyer. Les déchets ont ensuite été triés dans des bacs de tri mis à disposition. Merci à tous pour votre participation!











STAGE ESDD : LES ÉLÈVES DE 1^{ère} PRO SENSIBILISÉS AU BIEN-ÊTRE ET AU BIEN MANGER

Le stage d'éducation à la santé et au développement durable (ESDD) des classes de 1ère pro s'est déroulé du 24 au 26 mars. Les élèves ont eu l'opportunité d'être sensibilisés aux thèmes du bien-être et du bien manger, tout en menant une action solidaire auprès d'enfants de 7 à 10 ans au travers de différents ateliers.





Au programme:

- Boxe éducative
- Séances de sophrologie et de yoga
- Atelier cuisine pour réaliser de délicieuses barres de céréales
 - Théâtre-forum sur le cyberharcèlement
- Conception et réalisation d'ateliers sur le bien manger au centre aéré de Sainte-Euphémie avec l'association Pégase.





Ces journées ont permis d'éveiller ou de renforcer les connaissances des élèves autour des thématiques abordées. Bravo à eux pour leur enthousiasme et leur créativité.

SOIRÉE DE REMERCIEMENT DE L'ÉQUIPE DU TIEA : UNE CÉLÉBRATION DU SUCCÈS !







L'équipe du Trophée International de l'Enseignement Agricole (TIEA) du lycée de Cibeins, sous la direction de Jean-Yves CORTEY, a eu le plaisir de convier ses partenaires à une soirée de remerciement mémorable. Cet événement a permis de revenir sur les moments forts de cette édition et de célébrer le succès de l'équipe qui a remporté le premier prix de section!

Au cours de la soirée, une rétrospective de l'événement a été présentée par Luna, Zoé, Candice, Floriane, Sara, Eloïse et Anouck, mettant en lumière les efforts et l'engagement des élèves, des encadrants et de tous les acteurs impliqués dans ce projet. Les participants ont pu échanger autour des défis relevés et des compétences développées tout au long de cette aventure.

Jean-Yves CORTEY a souligné l'importance de ce prix, non seulement comme une reconnaissance du travail fourni, mais aussi comme un encouragement pour continuer à promouvoir l'enseignement agricole et à s'adapter aux enjeux actuels. La présence des partenaires a également renforcé les liens tissés autour de ce projet, témoignant de l'engagement collectif envers l'éducation et l'insertion professionnelle des jeunes.

La soirée s'est conclue par un moment convivial où tous les participants ont pu partager leurs expériences et aspirations pour l'avenir, avec en toile de fond l'esprit d'équipe et de camaraderie qui caractérise le lycée de Cibeins.

BIENTÔT À CIBEINS

SAMEDI 19 AVRIL À 10H

Tulipes contre le cancer par le Lions Club de Trévoux. Cueillette sur champs, venez en famille cueillir vos tulipes!

SORTIES PÉDAGOGIQUES

SORTIE THÉÂTRE



Les élèves de la classe de 2^{nde}1 ont eu l'opportunité d'assister au spectacle « Les gros patinent bien, cabaret de carton » au théâtre de Villefranche, dans le cadre de leur cours de français. Ce fut l'occasion de se plonger dans les thématiques de la représentation théâtrale et d'explorer les codes du théâtre, ainsi que la question de la caricature et de ses limites.

Cette comédie déjantée, orchestrée avec brio par Pierre Guillois et Olivier Martin-Salvan, a su captiver le public grâce à une prouesse technique remarquable : tout le spectacle était réalisé à partir de cartons de récupération ! Les rires ont fusé dans la salle alors que les gags s'enchaînaient à un rythme effréné, emmenant les spectateurs dans un road-movie hilarant, les faisant voyager d'un fjord islandais jusqu'au sud de l'Espagne.

Un grand merci aux artistes et à toute l'équipe pour cette expérience inoubliable qui a su combiner humour et réflexion sur le monde du théâtre!

SORTIES À VENIR

15 Avr Sortie Théâtre de Villefranche Term STAV 1

ÉVÈNEMENTS À VENIR

10 Avril Inauguration Forum de l'alternance

l'Atelier Villefranche-sur-Saône

17 Avril Salon de l'évolution et de la transition professionnelle

Hôtel de Ville de Lyon

17 Avril Présentation filière STAV aux élèves de 2^{nde}

Lycée du Val de Saône

12 Mai Forum des métiers (4°)

Collège de la Dombes St André de Corcy

NOUS ÉTIONS PRÉSENTS



INAUGURATION DU DOMAINE NATUREL DE CIBEINS

Vendredi 28 mars, le Domaine naturel de Cibeins a été officiellement inauguré en présence de Jean Deguerry, président du département de l'Ain, et Marc Pechoux, conseiller départemental et président de la communauté de communes Dombes Saône Vallée. Étaient également présents Romain Daubié, député, Patricia Chmara, Henri Cormoreche, ainsi que d'autres élus locaux et partenaires, sans oublier Jean-Yves Cortey, directeur de l'établissement.

Si le domaine naturel de Cibeins est très apprécié du public pour la promenade, il abrite aussi une biodiversité remarquable servant de support pédagogique grandeur nature aux apprenants de l'établissement. La gestion de cet espace est assurée par la Communauté de Communes Dombes Saône Vallée, garantissant ainsi sa préservation et son accessibilité.

